



泰・佛印問題と  
帝國の南進政策

絶対にできないと考へる。

共榮圈確立に巨歩を進め

た限り、後退は許されない

に三國間の命線に繋ぐる

黙約があるはずで、新體制

確立に關して歐洲は獨伊兩

國アジアは日本と分擔があ

る原因はこゝにある

視して獨逸を過大視するこ

とは絶対に不可。

日本の武力と經濟力を過少

なものとして永久に歴史に殘

るものであらう。

松岡外相が述べた如く帝

國は共榮圈内における諸國

を援助指導してゆく國是か

ら今回の泰・佛印問題も當然

半丹の發表によれば「英國う

らうが、問題の解決後同方

ヨーロッパ民衆と新通商協定を締

めに於る帝國の指導的立場

は獨伊の如く極東に殆ど權

利を有した國には影響は薄

いが、政治的にも經濟的に

も密接な關係をもつ英國及

び米國の立場は單なる悲鳴

では止まるまい。

一般にヨーロッパ戦の終

滅物の原料、南岸の玉蜀黍

及び果實、西岸のか、オ

る事ができるサ・ル・イ

リの契約が單に口先き計

りに止まつたことか

ら見て、カーメン及びコ

ンゴとの協定がそれ以上に

あるとは誤りである。

勿論現在獨逸の保護

地位と事變の性質か

らみて、東洋問題が歐洲戦

の副産物は從屬の關係に

あると考へられてゐるが

帝國の強力な軍備と他に卓

越した地位と事變の性質か

らみて、カーメン及びコ

ンゴとの協定がそれ以上に

あるとは誤りである。

勿論現在獨逸の保護

地位と事變の性質か

らみて、東洋問題が歐洲戦

の副産物は從屬の關係に

あると考へられてゐるが

帝國の強力な軍備と他に卓

越した地位と事變の性質か

らみて、カーメン及びコ

ンゴとの協定がそれ以上に

あるとは誤りである。

勿論現在獨逸の保護

地位と事變の性質か

らみて、カーメン及びコ

ンゴとの協定がそれ以上に

あるとは誤りである。

勿論現在獨逸の保護



# 銀河五ヶ國經濟會議 英國の貿易獨占の爲 會議の前途希望薄し

一ヶ年の準備工作を終へ  
やつと開催することになつ  
た銀河畔五ヶ國經濟會議は  
着々進行中である

各紙舉つてこの經濟會議を

掲載してゐるが、ボリビア

巴拉圭アイ兩國代表が當市

を通じモント市に赴くまで

は民衆の興味は歐洲戰又は

刻々に變化する世界の勢状

にひかれ勝であつた

バ、ボ兩國外相のイニシア

ティブによつて開催するこ

とは或は當然のことかもし

れない

然しながら兩國とはそれ

ぞれチヤコ戰争を清算せん

としてゐるものゝ如く、當

時會議の結果戰勝國バラグ

アイはその戰果の要求を制

限し、ウルグアイはバラグ

長官に次で二十九日午前スチ

アイ河畔の港の要求を打ちふ

切つた、現今では過び米國の

去の嫉視競争もわすれ綴合

修交及びアメリカ主義を高

唱してゐる

兩國の發表は正當でありそ

の結果も期して候つものが

あるが、兩國の紛糾を調停

と述べ英國の勝利のため絶對

し、平和アルゼンチンの名

聲を擧げ、當時の外相ラ

マス氏はノーベル半和賞ま

で受けたにもかゝわらず、

その後南米諸の強國であ

りまた豊有な國の亞國が、

外交方面では何一つとして

みるべき効果を擧げてゐな

い。

今回の經濟會議においても

出足が遅れてゐることは、亞國

は當然である、然るに當局

は何一つ對策を講じねぬ有

様である

今まで安閑として放棄する

べきではなかつた、通運、

通商及び海運の諸問題は亞

・芭・君三國間の會議で充

分であつたはずである、そ

の貿易の六九%以上亞國に

alares MORENO F. C. O.

の六九%以上亞國に

**'EL ARGENTIN DJIJO'**  
PERIODICO JAPONES FUNDADO EN 1924

Año XVIII Nº 1243	Bs. Aires, Sábado 1º de Febrero de 1941	SECCION CASTELLANA
		Dirección: Uspallata 981. U. T. 23-7051
		CORREO ARGENTINO FRANQUEO PAGADO TARIFA REDUCIDA CONCESSION 718

---

**El museo comercial de Tokio**  
*lo que es y lo que hace*

El Museo Comercial de Osaka es una institución del gobierno organizada para cuidar y promover los intereses de comerciantes, tanto japoneses como extranjeros, en el desarrollo del comercio doméstico y exterior. Desde su fundación, hace más de cuarenta años, ha venido progresivamente extendiendo su utilidad y expandiendo sus facilidades hasta el punto que hoy se le reconoce como elemento de mayor importancia en el comercio y la industria del Imperio, cuyos beneficios e influencia son de alcance internacional.

Esta organización cooperativa dedica sus actividades prácticamente a todos los ramos de negocio, ya sea la promoción del comercio exterior, el adelanto de las industrias del país, la mejora de métodos de producción, la compilación de datos estadísticos, la introducción de artículos superiores, o la difusión de información comercial al público. Por medio de su constante obra de investigación en todos los asuntos de comercio y de industria, el Museo Comercial de Osaka está en posibilidad de iniciar nuevas ideas y de establecer mejores prácticas de comercio. Sirve, también, como medio de comunicación entre comprador y vendedor, quienesquiera que sean y dondequieras que estén, dando estímulo a las transacciones comerciales y sosteniendo prósperas relaciones de comercio.

**Las Actividades del Museo**

La labor del Museo Comercial de Osaka comprende las siguientes funciones:

1. La exhibición de artículos para inspección pública.
2. El mantenimiento de un archivo de referencia de publicaciones sobre comercio e industria, inclusive libros, revistas, periódicos, catálogos, listas de precios, informes, cuadros estadísticos y directorios comerciales.
3. Mediar en las transacciones comerciales, y suministrar información y apoyo en la práctica de comercio con el exterior.
4. Hacer investigaciones con respecto a productos y mercados, y responder a solicitudes y preguntas relativas al comercio y a las industrias.
5. La publicación periódica de informes, folletos de guía, y de noticias comerciales para proveer información auténtica y correcta.
6. La organización de exposiciones de muestras en distintos lugares, de funciones de películas educativas, de conferencias y de reuniones comerciales, y el patrocinio de grupos para realizar viajes de inspección al extranjero.

Para Transacciones Comerciales

El Museo Comercial de Osaka presta apoyo valioso en la apertura de nuevos ramos de comercio y en la iniciación de transacciones comerciales entre individuos, firmas, o comunidades. Merece su pronta atención toda solicitud del exterior referente a casas comerciales del Japón. Suministra el nombre y la dirección de exportadores, importadores y fabricantes, no solamente de Osaka sino de todo el Imperio. Recibe catálogos y muestras del extranjero, y los conserva en sus archivos para que los comerciantes de la localidad los puedan examinar. El Museo obtiene, a petición, información sobre los mercados de países extranjeros, o manda datos sobre artículos japoneses a firmas en ultramar. Abre negociaciones entre comerciantes y clientes, y ayuda a los exportadores e importadores a concluir sus transacciones.

**Servicio del Museo**

El servicio y las facilidades del Museo Comercial de Osaka están siempre a su disposición.

Cuando Vd. quiera buscar mercado para sus productos en el Japón.

Cuando Vd. quiera comprar productos o artículos del Japón.

Cuando Vd. quiera saber el nombre y la dirección de exportadores, importadores, y fabricantes en el Japón.

Cuando Vd. quiera que se le hagan investigaciones del mercado o de los productos del Japón.

Cuando Vd. quiera obtener información auténtica sobre las condiciones del comercio y de la industria del Japón.

Cuando Vd. quiera asistencia o indicaciones en su viaje comercial al Japón.

Cuando Vd. quiera realizar una exposición comercial, industrial o educativa, o quiera exhibir sus productos o sus servicios por algún otro medio.

El Museo Comercial de Osaka acoge con gusto toda solicitud o pregunta que se le haga sobre temas comerciales, y ofrece sus servicios sin cargo alguno, excepto en casos especiales que demanden un gasto extraordinario.

**H. KATO**  
Única Fábrica Japonesa de Tejidos  
de Sedas y Gran Instalación  
de Tintorería

Herrera 2097 y 2111 U. T. 21-1841

**PRODUCCION DE ARROZ EN LA ARGENTINA**

Según un cálculo de la Dirección de Economía Rural y Estadística, el total de la producción de arroz, en el año 1939, alcanzó a 100.932 toneladas.

En el año 1939, la importación señaló su cifra más pequeña en los últimos diez años, con 30.805 toneladas. Esta disminución se acentúa a medida que crece la producción y el consumo interno. La importación procede, en la actualidad, principalmente del Brasil, y en menor cantidad, del Uruguay y de los Estados Unidos. Se importaba en años anteriores, una alta proporción de Italia y de España. La Argentina puede producir fácilmente para satisfacer su consumo interno y aun para exportar.

En el año 1938-39 la superficie cultivada, fué de 33.091 hectáreas, de las que se cosechó 30.517. La superficie bajo cultivo puede seguir aumentando, especialmente en el Litoral, en donde hay abundancia de agua y tierras aptas para el arroz.

Las dos regiones arroceras más importantes son:

1º Región del Litoral, que comprende las provincias de Corrientes, Entre Ríos y Santa Fe y los territorios de Misiones, Chaco y Formosa y en la que el cultivo del arroz ha tomado un rápido incremento en estos últimos años, llegando a sembrarse 23.223 hectáreas en 1938-39.

2º Región del noroeste, que comprende las provincias de Tucumán, Salta, Jujuy, habiéndose sembrado en 1938-39, 9.868 hectáreas.

Se diferencia comercialmente en el país dos tipos de arroz: el "carolina" de granos grandes y alargados, los produce casi exclusivamente la variedad "Blue Rose", es el preferido y el más cotizado para el consumo interno, y el "glacé" de granos más dílicos, redondeados, producido por las distintas variedades de Japonés de riego, pragana, precoz, gigante y Yamaní.

Con el objeto de que los arroceros puedan mejorar sus cultivos, y aumentar los rendimientos en calidad y cantidad, el Ministerio de Agricultura de la Nación ha producido y puesto en venta este año semilla fiscalizada "original" de "pedigree" de las variedades "Blue Rose sel M. A.", "Japonés Gigante sel M. A." y "Yamaní sel M. A."

## Ecos de una comunicación Buenos Aires - Tokio

"Informaciones Argentinas", revista editada por la División de Publicidad y Propaganda del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto, en su número del 15 de Enero ppdo., se refiere a la intercomunicación que con el Japón se celebró por Radio-telefonía — como ya lo habíamos comentado — el 19 de Diciembre de 1940.

Ofrecemos hoy a nuestros lectores el texto oficial de los discursos de los ministros de Relaciones Exteriores, de Japón, Sr. Matsuoka y de la Argentina Dr. Roca.

El Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, señor Y. Matsuoka, dijo lo siguiente:

"La creación de la Embajada Japonesa en Buenos Aires y de la Embajada Argentina en Tokio, que hoy celebramos con este intercambio de comunicaciones, es un hecho auspicioso en la historia de las relaciones diplomáticas entre los dos pueblos.

"Yo me siento feliz de expresar mi satisfacción de poder dirigir unas palabras y recordar que si bien las relaciones oficiales entre el Japón y la Argentina comenzaron con el Tratado de Amistad y Navegación del año 1898, no datando más de cuarenta años, nuestros dos países están unidos por sólidos vínculos de amistad y que estos vínculos son hoy más cordiales que nunca.

"Unos seis mil japoneses en la Argentina son objeto de la más generosa acogida del pueblo argentino y están cooperando en el fomento económico de la Nación Argentina.

"A pesar de la enorme distancia, entre el Japón y la Argentina, todos los días aumenta su intercambio comercial forjando lazos de mutua dependencia económica.

"En el campo diplomático-cultural tales relaciones han encontrado su natural expansión con las visitas cada vez más frecuentes de estadistas, artistas y deportistas japoneses a la República Argentina.

"En los comienzos de este año, la Argentina envió una Misión Económica, integrada por personalidades que han dejado un grato recuerdo y, en el mes de junio nos honró con la simpática manifestación de cordialidad al enviar el Crucero "La Argentina" en homenaje a los festejos del 2.600 Aniversario de la Fundación del Imperio del Japón. Estos contactos dieron a diversos círculos japoneses una ocasión especial para observar la civilización y cultura del gran pueblo argentino. La estricta disciplina de los marineros argentinos, demostraba en dicha visita, dió motivo al pueblo japonés para profundizar su respeto hacia la Nación Argentina. A la vez tenían la seguridad de que tanto la misión económica como los tripulantes del buque-escuela al regresar a su Patria habrán hecho conocer a sus compatriotas, en forma inequívoca, la situación actual tanto espiritual como cultural y material del Japón.

"La Argentina por la elevada cultura alcanzada, y por sus desarrollos económicos

ocupa una posición más destacada entre las naciones hispanoamericanas, lo mismo que el Japón, como fuerza estabilizadora en la gran Asia Oriental, en Asia que está en marcha a fin de establecer el nuevo orden de dicha región.

"Es un hecho altamente significativo y de gran importancia que nuestros dos países se han acercado aún más cambiándose mutuamente embajadores, en estos momentos de mayor convulsión e inquietud mundiales.

"Estoy plenamente satisfecho por la amistad existente y creciente entre nuestros dos países que contribuirá grandemente no sólo a satisfacer los intereses recíprocos del Japón y la Argentina, sino también al aumento del bienestar de la humanidad.

"Al terminar formuló votos más fervientes por la ventura personal del Excelentísimo Señor Presidente de la República y por el engrandecimiento de la Nación Argentina".

El doctor Roca, a su vez, expuso lo que sigue:

"La Argentina y el Japón tan distantes que aún para el sol representan días distintos, parecerían dos pueblos destinados a encontrarse poco. Un Imperio milenario, una joven república, razas diferentes, culturas desemejantes, hemisferios distintos... Sin embargo, sus destinos coinciden hoy en la vía del trabajo y del progreso, y sus pueblos se buscan con simpatía animados por un mismo empuje constructivo. En el curso del siglo XIX, la Argentina emprendió con el vigor de la juventud su vida independiente y el Japón halló en sí propio fuerzas de "juvenecimiento" para ponerse a tono con la civilización industrial moderna. Este espíritu de empresa ha creado entre el Imperio del Naciente y esta República, que lleva el sol en el centro de su bandera, afinidades y contactos indudables. Los lazos creados por el comercio comienzan ya a ser apreciables y efectivos, aún cuando todavía no han alcanzado la medida a que sin duda llegarán un día. Los argentinos que han tenido el privilegio de visitar el Japón han vuelto prendados de sus bellezas, de su vieja cultura, de su actual dinamismo. Esperamos por nuestra parte que los japoneses que residen entre nosotros bajo el amparo de nuestras leyes y de nuestra hospitalidad, han de saber apreciar el calor del hogar argentino. Todas estas razones y —todavía más— ambiciosos anhelos para lo futuro, han mediado

en la iniciativa común de los dos Gobiernos para la elevación de sus representaciones respectivas al rango de Embajada. Damos un paso hacia adelante en nuestras relaciones, con esta decisión que para muchos parecerá meramente protocolar. No lo es, por cierto. Es señal de mutuo aprecio y mutuo respeto, que se ofrecen nuestras dos nacionalidades. Ahora, con la mirada puesta en lo porvenir, seguiremos adelante en esta nueva etapa de nuestro contacto, buscando fomentar reciprocos intereses. Si algo debieran saber hoy los hombres es que la grandeza de todos es solidaria con la de cada cual. El mundo es uno y todos los pueblos sufren cuando alguno de sus miembros padece. Con estos sentimientos, arraigados en convicciones profundas, hago votos por la prosperidad del Japón bajo la dirección de la dinastía multiseccular que los japoneses veneran".

Berlín, 29. — El general de División Yamashita del ejército del Japón visitó al Mariscal Goering y entrególe un mensaje de saludo enviado por el Jefe del Estado Mayor del Japón, señor Sugiyama. El Mariscal Goering, al agradecerle la delicada atención de parte del alto jefe de las fuerzas armadas del Japón, reiteró la amistad y voluntad inquebrantable de Alemania de proseguir la realización del fin que actualmente persigue su país en bien de toda la humanidad, en estrecha cooperación con el poderoso pueblo del Oriente.

Tokio, 29. — El nuevo Embajador del Japón en Alemania, general de División Hiroshi y su señora, partieron de la estación Tokio a las 13 horas del día 29, con rumbo a Alemania, su aliada. Los despidieron el Ministro Matsuoka, de Relaciones Exteriores, el Embajador de Alemania, señor Otto y demás personalidades destacadas del Japón.

Shanghai, 29. — La Comisión Militar del Partido Comunista de China anunció nuevos cambios de los principales jefes militares de su afiliación. Entre ellos los comandantes Chen I y Chang Yun fueron nombrados comandante en jefe y sub-comandante del 4º ejército comunista que recientemente fué desarmado por las tropas de Chungking.

**INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO JAPONES**  
Biblioteca Pública — Cursos de Japonés  
INFORMACIONES CULTURALES

Calle VIAMONTE 1435

**Kokusai Bunka Shinkokai**

(Sociedad de Fomento de Cultura Internacional)  
TOKIO, Japón

Agenzia en Buenos Aires: G. YOSHIO SHINYA

CORRIENTES 330

## PAGINA DE ACTUALIDADES

### Noticias cablegráficas de:

*Tokio, 24.* — El Gabinete del Japón aprobó la designación de los nuevos embajadores Sotomatu Kato y Shu Tomii, en Francia y en la Argentina respectivamente, hecha por el Ministro Matsuoka, de Relaciones Exteriores, con la aceptación respectiva de los gobiernos de Francia y de la República Argentina, como persona grata.

*Shanghai, 24.* — El autor del atentado contra el orden público, por el empleo ilegal de una pistola, señor Yukichi Hayashi, fué investigado y condenado debidamente por el Consulado General del Japón, a cuya resolución el Departamento de Policía Internacional de Shanghai manifestó su entera satisfacción.

*Paotow, 24.* — Hwang-Mieng, las bases militares chinas y su proximidad cayeron en poder de las fuerzas expedicionarias japonesas y de los mongoles que cooperan eficazmente en la tarea de la pacificación de la vasta zona de la Mongolia Interior.

*Tokio, 24.* — La ceremonia del nombramiento del señor Sotomatu Kato al Embajador en Francia y del Barón Shu Tomii al Embajador en la República Argentina respectivamente, fué ejecutado 7890ú123123 pectivamente, fué efectuado en el Salón del Pájaro Sagrado del Palacio Imperial en la presencia de Su Majestad el Emperador del Japón, con la asistencia del Primer Ministro, Príncipe Fumimaro Konoye.

*Tokio, enero 27.* — La nueva línea de transporte aéreo establecida entre la isla portuguesa Timor y Parao será puesta al servicio público dentro de breve, ya que el tercer viaje de ensayo realizado por el avión Sazanami dió, como los anteriores, resultados óptimos.

*Hongkong, 27.* — Según informaciones fidedignas, la actitud del Partido Comunista Chino se vuelve en estos momentos más intransigente que nunca. La ruptura abierta con el Partido Nacionalista de Chung-

king se cree inevitable, ya que las autoridades comunistas de Yen-an ordenaron la iniciación de hostilidades militares en todos los frentes contra los adictos al Gobierno de Chungking.

*Hong-kong, 27.* — Las conversaciones para la cesación de hostilidades entre Thailandia y la Indochina se realizarán a partir del día 29, en la ciudad de Saigón. Sin embargo, las fuerzas de Thailandia se han internado lejos dentro del territorio de la Indochina Francesa y las autoridades de ésta exigen como el punto de partida para las negociaciones, el retiro de esas fuerzas siamesas. Debido a esta actitud irreconciliable de ambas partes, no se puede abrigar mucho optimismo sobre el resultado de las conversaciones.

*Nanking, 27.* — Con el objeto de afianzar la seguridad y el bienestar interno del Gobierno Nacionalista de Nanking, organizó un ejército de guardia interna poniéndolo bajo las órdenes del general Yen, asesorado éste, por los generales Kaguesa y Suga y el coronel Tanihagui del ejército japonés.

*Han-kow, 27.* — La base militar china Miyang, situada al sur de la provincia de Kiang Nang cayó en poder de las fuerzas japonesas que siguen avanzando hacia el norte.

*Tokio, 28.* — La comisión mixta ruso-japonesa que estudiará el Tratado sobre Pesca, entre ambos países, realizará sus sesiones en Moscú. Los representantes japoneses son cuatro con el Ministro señor Haruhiko Nishi como jefe de la delegación y la representación rusa estará integrada por seis miembros bajo la dirección del representante del Comisario de Relaciones Exteriores.

*Tokio, 28.* — El Ministro de Relaciones Exteriores del Japón, señor Matsuoka, fué recibido en audiencia por S. M. el Emperador Hirohito, con el objeto de informarle los pormenores de la política exterior del Japón en la actualidad.

*Desde el frente del río Sinhwang, 28.* — Las operaciones militares que se desarrollan en una gran extensión a lo largo del río Sinhwang tomaron un nuevo aspecto con la ofensiva general de las fuerzas japonesas iniciada en la madrugada del día

25. En esta región, las tropas chinas apostadas son más importantes de lo que comúnmente se informaba, ya que trataron de reorganizarse para luego minar la línea de defensa japonesa en esta parte del frente. El objeto principal de la ofensiva japonesa parece consistir en la destrucción total de la resistencia fomentada por los elementos extraños a esta región. Una vez terminada la ofensiva militar, los japoneses se dedicarán de lleno, en unión con los elementos nativos, a la reorganización económico-social de la misma para resolver el ingente problema de la estabilidad de la inmensa masa del pueblo, actualmente en estado caótico.

Al atardecer del día 26, una escuadrilla aérea japonesa, obtuvo grandes éxitos al bombardear la sede del Estado Mayor del ejército chino y las instalaciones militares más importantes de sus proximidades.

*Tokio, enero 29.* — Las negociaciones sobre la cesación de las hostilidades entre Thailandia y la Indochina Francesa tendrán lugar hoy 29 a bordo de un buque de guerra perteneciente a la flota japonesa, en la costa de Siam. El Contraalmirante Raishiro Sumida es Jefe de la Delegación Japonesa integrada por seis miembros, a saber: Yasushi Hayashi, Cónsul General en Hanoi; Fujio Minota, Keisuke Asada, Contraalmirante Raishiro Sumida, Coronel Hiroshi Tamura, Capitán de Navío Sinichi Torigos, Capitán de Navío Kankei Chudo.

*Bangkok, 29.* — La conferencia para la cesación de las hostilidades se realizó con éxito a bordo de un buque de guerra japonés, apostado en la costa siamesa. De acuerdo con lo resuelto en esta conferencia, Thailandia adoptará inmediatamente dentro del término de 24 ó 48 horas a más tardar, medidas conducentes para la cesación de las hostilidades. Se cree en fuentes autorizadas que después de esta conferencia se constituirá una comisión mixta Franco-Thailan-Japonesa de vigilancia de las fronteras, integrada por los representantes de estos tres países.

### Sastrería Japonesa

Fundada en el año 1916

de S. Katayama

PIEDRAS 572

U. T. 33-5452



Tokio, enero 29. — El ministro de Relaciones Exteriores, señor Matsuoka, declaró ante la comisión de presupuesto de la Dieta, que el gobierno había enviado al almirante Nomura como embajador en Estados Unidos para hacer notar a Roosevelt y al pueblo norteamericano "la catástrofe que para la humanidad sería la entrada de la Unión en la guerra".

En respuesta a una pregunta que le fué formulada sobre las perspectivas de una gestión pacífica de las demandas japonesas sobre las Indias Orientales Holandesas "en vista de la posibilidad de una intervención armada de Estados Unidos contra la expansión hacia el sur, del Japón", el señor Matsuoka admitió que el país encuentra dificultades en la ejecución de dicho programa. Agregó que el Japón realizaría todos los esfuerzos posibles para resolver específicamente sus problemas con las Indias

Oriental Holandesas, pero que sin tener en cuenta las amenazas de una intervención, "mostraría a Estados Unidos la firme decisión japonesa".

"Mis declaraciones sobre las futuras relaciones entre Japón y Estados Unidos — agregó — se han basado en acontecimientos anteriores. Tal vez dichas declaraciones hayan parecido demasiado pesimistas, pero en el diccionario diplomático no existe la palabra "imposible". Negó que sea débil la actitud japonesa, y declaró que su ministerio está decidido a establecer "la esfera de prosperidad mutua de la Gran Asia Oriental", bajo la dirección del Japón.

También declaró el señor Matsuoka que el Japón está obteniendo de las Indias Orientales Holandesas más petróleo del que esperaba, pero no dió detalles sobre el particular.

Por su parte, el gabinete aprobó el pro-

yecto de ley de movilización industrial, a pesar de la oposición de las grandes empresas. Esta ley permitirá que el gobierno establezca, fusione o disuelva las organizaciones industriales para fines de preparación o de guerra.

En la seguridad de que el gabinete obtendrá la aprobación de la Dieta, la Federación Económica Japonesa y otras ocho importantes organizaciones industriales han presentado objeciones al gabinete, pidiendo que sea respetado el principio de la dirección civil de la industria y que el gobierno ejerza con moderación sus poderes de fiscalización, especialmente en lo que se refiere a la fusión u otros cambios, de la estructura de las compañías existentes.

Por su parte, el Consejo Privado ratificó el pacto provisional de pesquerías concerniente entre el Japón y Rusia.

<b>"NAMBEI"</b> Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. (32) 3061 - 62 - 63 - 64 - 65 y 66 T. T. Buenos Aires, 904 S. MARTIN 379. 5º p. — Bs. As.	Mitsubishi Argentina Soc. de Resp. Ltda. <b>DIAGONAL NORTE 832</b> 7º PISO U. T. (33) 2981 - 2982 - 2983	<b>F. KANEMATSU</b> y Cía. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824	<b>S. TSUJI</b> Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 6744
<b>H. KATO</b> Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería Herrera 2099-2111 - U. T. 21-1841	<b>S. YAMADA</b> y Cía. Importadores MORENO 2039 Pasco 48-4094 y 4095	<b>K. Ogawa</b> "NAMBEI KUMIAI" CORRIENTES 330 5º piso U. T. 31 - 2690	<b>LA MAISON SATUMA</b> K. YOKOHAMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 31-8601 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837
<b>SADAO HATTORI</b> IMPORTADOR Especialidad en artículos de Cepillería INDEPENDENCIA 2650 U. T. 45-3216	<b>IIDA</b> y Cía. Ltda. (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PERA 162 U. T. Mayo 38-3419	<b>M. OMURA</b> Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 33-2683	<b>S. KAISEKI</b> Representante de DAIDO BOEKI KAISHA LTD. Kobe, Japón Importación y Exportación RIVADAVIA 1133 — BUENOS AIRES U. T. 33 - Mayo 7286
<b>KATSUDA</b> y Cía. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2318	<b>N. HARA</b> y Cía. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437	<b>S. ANDO</b> y Cía. Importadores DEFENSA 532-40 U. T. 33 (Av.) 2296	<b>NAOJI SAITO</b> BUENOS AIRES BOEKI ASSENJO CORRIENTES 330 - 5º piso
<b>B. TAKINAMI</b> Importador Casa Establecida en el año 1905 VICTORIA 2702 — U. T. 45 - 8180	<b>CARLOS C.-ISHIY</b> Importador y Exportador Bm6. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782	<b>JIRO HONDA Y CIA.</b> Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718	<b>GUIA JAPONESA</b> EMBAJADA DEL JAPÓN Corrientes 330 - U. T. 31-3004, 6
<b>I. HIROTA</b> Importador de artículos generales del Japón CHILE 1029 - U. T. 37 (Riv.) 0251	<b>TAKAO ARAI</b> Representante de B. ESPECIE DE YOKOHAMA Ltda. Avda. ALVEAR 3900 — 7º. piso U. T. 72 - 1469	<b>Casa "YAMANAKA"</b> Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846	<b>CONSULADO DEL JAPON</b> Corrientes 330 - U. T. 31-3004, 6 NAMBEI KUMIAI Federación de Asociaciones Exportadoras e Importadoras del Japón CORRIENTES 330 - U. T. 31-2690
<b>N. IKEDA</b> The National City Bank of New York BARTOLOMÉ MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4081	<b>CASA ITOH</b> (S. OHTA) Representante de C. Itoh y Cia. Ltda. SAN MARTIN 66 - Esc. 304-305 U. T. 34, Defensa 5158	<b>K. KAWAI</b> Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 - U. T. 23-8256	INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1435. ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840 — U. T. 23-4893. COMPANIA DE VAPORES O. S. K.: ROQUE S. PEÑA 616 - 2º Piso U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 3565